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Compte rendu Conseil Municipal des Jeunes 

Mercredi 28 juin 2023 

 

Le mercredi vingt-six avril deux mille vingt-trois, le conseil municipal des Jeunes s’est réuni en 

session ordinaire à 10h. 

 

Etaient présents : 

 

Animatrice : Clémence SALAGNON 

 

1. Installation et ordre du jour 

 
 

Les jeunes conseillers ont été accueillis à la Salle des mariages par l’animatrice. 

L’ordre du jour leur a été présenté : 

* L’organisation pour l’année prochaine 

* Transmission du travail en groupe concernant les différentes idées soumises  

* Election des idées à retenir 

* Goûter de fin d’année 

 

   Présent-e Excusé-e Absent-e 

Elu Leo AMORES X   

Elue Sirine DIAFAT X   

Elue Lucie GAUDOT   X 

Elue Assia HEDDAJI X   

Elu Esteban LOPEZ X   

Elu Ayrton MEDINA X   

Elu Julio PEIXOTO X   

Elue Clara RESSAIRE X   

Elu Mathieu YVRARD X   

Suppléante Layana BOUSNINA  X  

Suppléante Lilou FRANCIOLI X   

Suppléant Hugo VAN VOORTHUYSEN X   

Suppléant Melih YESILDAL X   
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2. L’organisation pour l’année prochaine 

 

Cette séance est la dernière de l’année scolaire et bon nombre de nos jeunes élus seront au 

collège l’année prochaine. En effet, cela implique un changement au niveau des jours des 

séances du CMJ car le mercredi matin est un jour travaillé au collège. 

J’ai donc informé nos élus que je leur ferais parvenir, par l’intermédiaire des boîtes mails des 

parents, une nouvelle fiche de disponibilités à remplir après leur rentrée scolaire afin de 

trouver le meilleur jour permettant à un maximum d’élu de participer à ces réunions. 

 

3. Transmission du travail en groupe 

 

Chacun des groupes de travail a pu s’exprimer concernant leur réflexion examinant chacune 

des idées proposées qui n’avaient pas encore été abordées. 

* Installer une boîte à livres aux Gaboureaux. Les élus du CMJ devraient s’en 

occuperaient. La fabrication pourrait-être possible avec les chantiers jeunes donc le coût pour 

le CMJ serait minime. Il en existe déjà une à Loyettes devant la Mairie où les livres ne sont pas 

toujours bien rangés. Cela demanderait une attention régulière pour éviter que les livres ne 

s’abiment. Est-il nécessaire d’avoir deux espaces pour une commune ? La question a été 

soulevée. 

* Organiser des journées intergénérationnelles. Cette idée correspondrait à un 

échange une fois dans l’année. Les jeunes élus ont connaissance de maisons pour séniors. Il 

faudrait donc se mettre en contact avec le responsable de ces maisons afin de proposer cette 

idée et réfléchir ensemble à sa mise en œuvre.  

* Organiser des rencontres avec des agriculteurs/apiculteurs de notre région pour 

découvrir ces activités professionnelles. 
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4. Vote des idées à retenir 

 

Seul les élus ont la possibilité de voter ; les suppléants peuvent voter si les élus leur font une 

procuration en cas d’absence. De plus, un vote est validé lorsqu’il obtient la majorité des voix 

des élus. 

 

Voici les idées retenues à la majorité : 

 

* Organiser des rencontres avec les apiculteurs/agriculteurs. Les jeunes élus doivent réfléchir à la 

mise en œuvre d’une telle action et s’informer autours d’eux des personnes qui seraient intéressées 

pour que nous les rencontrions, et qu’ils nous présentent leurs activités professionnelles. 

* Installer un parcours de santé.  Les jeunes élus doivent durant ces vacances trouver une localisation 

afin de pouvoir proposer cette idée ainsi que regarder les parcours existants pour avoir une idée 

précise de ce qu’ils souhaiteraient proposer. 

 

 

5. Goûter de fin d’année 

 

Nous avons pris le temps de boire un jus et manger une part de gâteau pour fêter la fin de leur 

première année de mandat. 

 

 

La séance s’est conclue à 12h. 


